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今日の例会は遠llヤー全虫のlt埴場であった。

5月 8日 に6SE派 達チーム帰1ヨ,P■会が開かれ

ます。

(Rl)ロータリー米1市除 奨ヤ金から、米山功労

クラブに贈られるメタルを送付した旨、お知らせ

がありました。当クラブ制 、1以 来の累計額は

¥6440000-に 達しております。

m国 調布RCか ら25用イ「事業として発行された記

念誌が届けられました。

5 先 に帰同さ,1たdll代ヽすみさん、細沢志冷子さん

にll lえて、GSE派 】どの小林さんにもこ来会頂き、

帰口報告を行なってTlく予定です。日程はブロク

ラム委員会と協議して進めます。

☆次年度会務報告      鋲 エレタト 姫

第7回 紋選理事会をF49イにし、活動討画、年FHH行亭予

定、予算案について検討した。

分区の会長,幹 事会があり、決定事項をお伝えしま

す。

ガバナー訪P]が11月221と 決定しましたので、ご r

水願います。

分区の年度行す予定と各クラブの分担金その他の講

明がありました。

☆ポールハ リスフェロー表彰式

口'J対酸厳 輸 」頂‐郎

遠態立一会員に会長より、RIか らの証きとメダル

が伝達された。同会員は米 i功労者でもあります。
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おい客様の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文1ヒを表わす。

それらか罷然一体調和して

日―タリーの理想に向って

あって行く妻を示している。
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☆□―タ リーツング 「我らの生業」

ル″り, 昔 沢 洋景

☆お 客 様 紹 介

東京多摩RC

碑 浜  中

接 務 報 告

☆幹事報告

会 長 宮本 誠

会 長 宮本 誠

幹 事 溜野 栄十

各塚 武 能様

8i畑|  IⅢ様

第17日理事会決定事IPl

O会 員候補帝承認の件

②森口舞子会員のⅢⅢ席義務規住免除中論の承認

04月 12日地区会長幹,子会があり、米山については、

地区平均1人当り19000円H,のところ、当クラブは
一人当り30000「Ij超です。

東京都の都市1事については、開催するしないに拘ら

す、ロータリーの森を作る方ど|は変えないとの報告

があった。

ガバナーからCSE受 け入れ143カの御|しが来ていま

す。クラブに対してのものと、ホームステイをした

萩生□,杉 同会員に対して来ています。リーグーの

ジョーさんからも仰|とが来ています。

1 新 大会員候補者のilt感が出され、本日配布しており

ます。こ検討 下さい。

東京多摩グリーンロータリー・クラフ

会   長 :宮本 政     期 委員員 :吉沢洋安 室 員 i平野行康
幹   事 :濁野栄―         領 島裕美 」 頻ヽ塵自 侵 不泰守
食報委員長 :森コ質子        LE3和 演 園 岡俊二 横 倉 譲

□会場 多摩そごう7F/iン ケットルー△

しい多摩を応援しよう



委 員 会 報 告

☆コ郭幕中 会 委員長 日中  買

作業役宮け分担表を配布します。担当委員がそれぞれ

リーダーのグルーブに所属 して、lr業を分担推進 して

下さい。クルーブ毎に考えをまとめて、作業がうまく

イ子くようにして下さい。

端 睦活動委員会      委 最 藤 吉文

花見″1会時の懇親会の決算報告をします。皆さんの

こ協力により、無事終えることができました。

☆ロータ リー豆知識  。 夕'端鞭離串長 横倉 舜三

「国際tl一タリーの使命Jは 何人と団体によるネイllt

動を第一に考えつつ、人間のIPl位と生活の質を高め、

世界平和のため、人々の英知を喚起する事にある。

革委員会の活動計画の中に、定期的に情報委員会を

開イとして、クラブの運科大況について、意見交換を行

なってその内容を公表する事になっています。何回か

委員会を開いて意見交換をしています力ヽ 違常状況に

ついては、細,い点では十 例えばDl会と会長が重複し

た表現があったり、御礼を3人 で言ったリー いろい

ろあります力ヽ 各委員会が検討してきしとしてやって

いる事ですから、取り立てて言う事ではない。いずれ

改善される事と思います。各委員会でそれぞれ一生懸

命やって頂いていることに対して、何も申し上げる事

はない。ブ:常に良いクラブであると思っています。

☆雑誌編集委員会      委 銀 若林 漸 ]

アンケー トのこ協力をお願いします。アンケー ト結

果については、後日'R告します。

淵国際青少年交換委員会

  景格横毒昏員合凄雪 津
守 弘 範

4月 15日、地区青少年交換委員会報告会がありました。

17その言少年の報告があり、それぞれの国での有意義

な手R告会でした。当クラブも次年度に受け入れをする

ことになっておりますので、多摩クラブの篠塚様の卓

話を、5月 17日に予定しております。

人権擁護委員として、雷亡布したパンフレットにつきご

案内します。 5月 10日、パルテノン多摩に於て、東京

都、法務局上にの子lIのいじめについての灰谷健次郎

氏の議漬と映画力V窪されます。参加をお勧めします。

拙 席 報 告 は席敷鋲員村上 久

総数 出席 MU 欠席 出 席  率

本日報告 5 6 4 9 0 7 8 7 5 0

Π唖 [ 5 6 4 8 1 9 85 7 1
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宮木  誠 :いよいよ新得の季節のはじまり、r寸とはな

しにうれいしです。

栄一 ,も うすぐ夏ですから。

英じ :先 日古祥院様の立派な桜を拝見しましたの

報魅活動委員合委員 鵬  地

野

―――

海

杉

で 。

同中  質 i声力‖)られて、たのしいね。

橋口 洋 iiC町 日、萩生田次年度会長にお世話になっ

たので。

②創立総会のチューリップが咲いたので。

小坂 一 部 :先迎は御迷惑力Hすました。あと少して終り

ます。

lR本 泰 Ⅲ■ 0末 っ子の大学生、最後の授業料納付、約

30年に二る教育空からの解放。しかし何

故か一体の伝 しきが  。

9関 岡先生、旅のエリカが今月から幼稚国

にお世話になっています。どうそよろし

く。

加1確喜二郎 :暖かくなりました。

伊確 実 也 ,遠藤先々のイニシエーション・スピーチ、

たのしみです。

本国合計  18000円    累  計  S,863 950fl

《卓  話 》

「イニシエーション・スピーチJ

BR女7垣引文阜練 遠 藤 立 一会員

大束取戦争前後の日本の一時代を象徴する様な変化

に富んだ学歴に始まり、時代の基礎を歩むような研究

歴。御自分では、何が専門かわからないと言われる力ヽ

その口標は現代の最雪要課題の一つである環境問題ヘ

と突き進む。家lltにして電妙な前リロに少年の様な好

奇ぶに満ちた日の輝きを添える。最後に 「タパコは肺

癌の原因てはないJと いう、安煙家がF・IBいたら,立いて

喜びそうな結論をlrち出した。草岳i隻が楽しみです。

それにしても氏の恐もの日の夢はどうなったのでしょ

うか。

中山恒武 (4/18 芭市)

欠席届者7名

赤尾本難`飯島l●美・伊神
JLliキ彦・森回舞子・松市

稔・風間茂植 ・

ま青

理事会傍聴記     冨 陪導 吉沢 洋景

4月19日、例会前に第17同I里亭会 (臨時)力開`催

され、緊急で議題が言サ議された。内容は会務報告に

/ Fttm


